

Message 12

Pourquoi il peut y avoir de longues pauses entre les messages

Comment les âmes terrestres malveillantes peuvent influencer le libre arbitre des êtres humains

La naissance d'un être humain n'est pas le fruit du hasard, mais est très bien planifiée.

Même le Christ, dans son incarnation humaine sous le nom de Jésus, a suivi ce chemin, de sa conception naturelle à sa naissance, comme tout nouveau-né.

Les messagers célestes ne deviennent pas messagers parce qu'ils mènent une vie honorable et irréprochable ou parce qu'ils sont agréables à Dieu et élus.

Pourquoi les enfants suivent leur propre chemin de vie et comment les parents inquiets ne devraient pas se faire de reproches pour les actions de leurs enfants.

Depuis la source originelle de tout être et l'amour incommensurable de Dieu, l'esprit d'amour transmet au messager le message suivant destiné aux personnes pacifiques et sincèrement en quête, qui souhaitent sincèrement changer leur for intérieur, afin de les orienter spirituellement et de les encourager à ne pas abandonner, à travailler sur eux-mêmes de manière indispensable et honnête afin de changer positivement leur nature et d'ancrer ainsi de plus en plus en eux les principes de vie célestes, mais sans fanatisme.

N'oubliez jamais qu'il n'est pas nécessaire pour cela d'aller à l'église, ce qui, selon les conceptions humaines, est une nécessité indispensable. Cependant, la divinité n'empêcherait ni n'interdirait jamais à une personne qui croit en Dieu de le faire. Dieu n'est pas un Dieu de commandements et d'interdits, même si certains chefs religieux le présentent souvent à tort comme tel.

Mais cela ne correspond jamais à la nature pure et aimante de Dieu, croyez-moi.

Les prophètes du passé ont également transmis les messages de Dieu aux hommes, mais il y avait toujours un grand risque que les messages de l'être céleste, transmis par l'esprit d'amour, soient mélangés à des considérations humaines et transmis par l'influence spirituelle directe d'âmes liées à la terre. C'est une grande responsabilité pour les messagers que de transmettre aux hommes les messages de l'être céleste. Cependant, un messager ne doit pas supposer que les lecteurs approuvent sans réserve ses propres opinions et idées, qu'ils lisent les messages sans hésitation et les acceptent sans condition.

Beaucoup considéreront à juste titre ces écrits avec scepticisme, car ils contiennent des informations qui étaient inconnues de tant de personnes, mais cela vaut également pour le messager lui-même. Les messages reçus sont également nouveaux pour lui et, comme tout autre lecteur, il doit d'abord les étudier attentivement, en particulier après les avoir consignés par écrit. L'Esprit d'Amour souhaite expliquer plus en détail aux lecteurs des Messages Célestes comment ces messages sont reçus.

Chers voyageurs qui rentrez chez vous et prenez votre retour au sérieux, sachez que l'Esprit d'Amour ne s'imposerait jamais à un être humain de quelque manière que ce soit. Partons

toujours du principe qu'il s'agit d'une offre que chaque messager des messages de l'Être de tous les êtres reçoit et qu'il ne ressent jamais la pression intérieure de devoir transmettre les messages reçus en toutes circonstances, car sinon, il serait tourmenté par une mauvaise conscience et subirait les conséquences négatives de son inaction. La divinité bien-aimée ne ferait jamais une telle chose. Cela ne correspondrait plus au libre arbitre d'un être humain et donc pas non plus à celui d'un messager céleste. Sous la pression spirituelle, il serait toutefois impossible de recevoir la connaissance spirituelle de l'esprit libre de l'amour. Partez toujours du principe que Dieu offre et ne met jamais un être humain sous pression pour qu'il agisse selon sa volonté. Chaque être humain, et donc chaque messager, est libre de décider s'il souhaite accomplir sa mission céleste et à quel moment. Cependant, il ressentira de plus en plus le désir intérieur de puiser à la noble source de l'être pur et de transmettre ce qu'il a reçu par amour et de son plein gré, gratuitement et sans contrepartie. Il l'a reçu gratuitement et souhaite donc le transmettre gratuitement à tout lecteur intéressé. Chaque lecteur doit toutefois pouvoir décider lui-même s'il s'intéresse à ces messages, s'il souhaite changer sa vie en conséquence ou s'il souhaite continuer à vivre comme il l'a fait jusqu'à présent. Mais même dans ce cas, l'esprit de l'amour libre et indépendant ne fera jamais de reproches à quiconque. Vous pouvez toutefois ressentir en vous-même ce que chaque message céleste déclenche en vous. Si vous êtes heureux et que votre âme aspire de plus en plus aux messages divins, si vous ressentez au plus profond de vous-même le désir de changer quelque chose dans votre vie, et si vous ne considérez pas la vie terrestre comme le centre de toute l'existence humaine, qui, selon la volonté de Dieu et son désir tout-puissant, doit le servir ici pour son plaisir, comme cela est décrit à plusieurs reprises, alors vous aspirerez progressivement, sans fanatisme, aspirerez, mais avec un désir sincère et croissant, volontairement et sans contrainte, à mûrir spirituellement, humainement et spirituellement et à vouloir retourner à l'être céleste. Vous prendrez plaisir à consolider progressivement en vous les principes et les lois de la vie céleste. Cependant, vous n'y parviendrez pas du premier coup et vous constaterez sans cesse que vous commettez encore telle ou telle erreur, mais cela ne doit pas vous décourager, mais réjouir votre âme, car si vous le ressentez, c'est que vous êtes sur la bonne voie. Votre âme est le messager des impulsions divines qui vous montrent ce qui est bien et ce qui ne l'est pas, tout comme la bonne conscience humaine.

Ne vous laissez donc pas décourager et demandez-moi, la divinité, de vous assister avec amour, courage, sans crainte et sans reproches. Lorsque vous priez, faites-le avec une foi enfantine et un cœur joyeux. Remettez les soucis et les difficultés de votre vie terrestre entre les mains de Dieu, et je vous faciliterai le chemin afin que vous obteniez de l'aide. Soyez toutefois patients et n'agissez pas de manière précipitée et irréfléchie.

Beaucoup de personnes devraient toutefois savoir qu'elles ne doivent pas encore lire ces messages si elles ont des intérêts tout à fait différents de l'objectif de leur retour céleste sans détours. Cela entraînerait chez elles des conflits intérieurs. Ce n'est en aucun cas un reproche. Pour ces personnes, d'autres intérêts sont toutefois prioritaires. Ce ne sont pas de mauvaises personnes, mais elles se laissent souvent guider et manipuler par des âmes liées à la Terre qui choisissent des personnes pour satisfaire leurs besoins, car elles ne peuvent plus le faire sans corps physique.

Malheureusement, l'opinion selon laquelle les personnes qui ont mené une vie malsaine, que ce soit par une consommation excessive d'alcool ou d'autres substances addictives ou par une sexualité excessive et incontrôlée, bénéficient immédiatement d'une aide et d'une purification, est très répandue parmi vous, les humains. Ce n'est toutefois pas le cas. Au moment de leur passage dans l'au-delà, rien ne changera dans un premier temps. Leur désir profond persistera,

mais ils n'auront plus de corps physique pour satisfaire leurs envies. S'ils ne comprennent pas que ces choses leur ont causé un grand tort sur le plan spirituel, ils ne pourront pas se débarrasser facilement de ce fardeau qui pèse sur leur âme. Ils recherchent des victimes appropriées, des personnes qui mènent le même style de vie qu'eux, et tentent de les influencer et de les manipuler afin qu'elles satisfassent leurs besoins et qu'ils puissent utiliser leur corps humain. Cependant, l'esprit d'amour ne souhaite pas approfondir ce sujet ici. Il y reviendra à un autre moment.

Si une personne sincèrement en quête ressent en elle le profond désir de mûrir spirituellement avec l'aide de Dieu, elle peut puiser dans les messages célestes et obtenir ainsi une nouvelle orientation spirituelle. Elle peut toutefois continuer à mener sa vie avec toutes ses joies et ses responsabilités. Elle sera cependant capable de voir et de comprendre beaucoup de choses différemment.

L'esprit d'amour demande maintenant aux lecteurs de ces messages d'être indulgents envers ce messager céleste lorsque parfois un long intervalle s'écoule entre les messages. Il n'est pas possible à ce messager de recevoir sans interruption de nouveaux messages par inspiration divine. De nombreux aspects de la vie quotidienne font que le messager n'est pas toujours dans la vibration spirituelle et humaine nécessaire pour recevoir de nouvelles informations. Cela comporterait toutefois un risque important de mélange entre les connaissances humaines et les messages célestes.

Ce messager n'est pas toujours dans le bon état d'esprit pour se concentrer pleinement sur les transmissions d'images et l'inspiration. C'est un être humain qui n'est pas infaillible et, comme tout autre être humain honnête et connecté à Dieu, il doit faire de grands efforts pour continuer à mûrir spirituellement.

Parfois, le messager a besoin de beaucoup de temps pour retranscrire un sujet particulier par écrit. La divinité bien-aimée lui transmet certes des pensées merveilleuses, mais le messager ne peut pas les couper sur le papier sans autre forme de procès. Il doit d'abord se familiariser avec elles et pouvoir en sonder la profondeur. Il faut une certaine maturation des transmissions spirituelles pour pouvoir discerner la bonne image d'ensemble. Il faut ensuite disposer du vocabulaire approprié pour pouvoir couper sur le papier ce que l'on a vu et reçu par inspiration. Cela peut parfois être très difficile, car les mots justes manquent pour certaines choses et il n'est pas toujours possible de retranscrire ce que le messager voit comme une image globale. Soyez toutefois assurés que ce messager fait tout ce qui est en son pouvoir pour accomplir sa mission.

Certains lecteurs se demanderont à juste titre comment un simple être humain peut devenir un messager. L'Esprit de Dieu souhaite approfondir ce sujet et essayer d'expliquer avec des mots humains pourquoi un être humain assume la fonction de messager.

Un être humain ne devient jamais un messager céleste en raison de son meilleur comportement et de son infaillibilité envers ses semblables. Il ne devient pas non plus messager des messages célestes qui émanent de l'être spirituel pur de chaque être humain en raison de capacités particulières ou parce qu'il mène une vie qui plaît à Dieu et attire ainsi son attention sur lui. Ce serait alors une sélection parmi de nombreux êtres humains, ce qui n'existe pas et ne peut exister. Non, ce n'est vraiment pas le cas.

Lorsque la séparation eut lieu lors de la création originelle et que les mondes matériels furent créés sans l'intervention de Dieu par les êtres déchus, les habitants du ciel élaborèrent déjà un plan d'aide afin que le désir intérieur de retourner à la maison ne se perde pas plus tard parmi les hommes. Il y a toujours eu des personnes bienveillantes, proches de Dieu, dotées de nobles qualités de caractère et qui ne se lassaient pas de s'engager de quelque manière que ce soit pour les autres. Il y a toujours eu des personnes qui, au plus profond de leur âme, se posaient sans cesse la question du sens de la vie sur cette planète. Avec le temps, ils se rendent compte que leur vie terrestre ne peut se limiter à leur naissance, leur parcours de vie et leur mort à un moment indéterminé. Ils sont sincères et honnêtes dans leur quête et cherchent constamment des réponses au sens profond de leur vie. Ils voient très bien comment tout change sur la planète avec le temps et comment les conditions de vie deviennent de plus en plus menaçantes et incertaines. Mais ils ne parviennent pas à mettre de l'ordre dans leurs pensées et comprennent encore moins l'œuvre de Dieu dans tout cela. La lecture du « Livre des livres » leur apporte certes de nombreuses informations, mais celles-ci ne les aident pas toujours. Bien qu'une grande partie de ce contenu ait été écrite ou transmise par les prophètes du passé, ces messages ont véhiculé des messages qui étaient très nécessaires dans les circonstances de l'époque. Cependant, il existait et existe encore aujourd'hui un grand danger que les messages célestes soient mélangés aux pensées et aux désirs humains. Un prophète ou un messager doit mettre de côté ses désirs personnels et ne doit pas supposer que les personnes qui reçoivent ces messages les respecteront immédiatement et agiront en conséquence. Un prophète ne doit pas en vouloir personnellement aux gens s'ils ne suivent pas ses messages, s'ils en doutent ou s'ils ne reconnaissent ou n'acceptent pas le prophète en tant que tel. Cela s'est souvent produit dans le passé et a conduit à des erreurs de la part de ces prophètes. Cependant, il ne faut en aucun cas leur en vouloir.

Aujourd'hui, cependant, les exigences sont tout autres. Les messages divins ne sont en aucun cas devenus plus faciles, mais ils doivent être pris au sérieux, car votre planète est en proie à des troubles et de nombreuses personnes sont très inquiètes quant à ce que l'avenir leur réserve.

Les habitants du ciel n'ont jamais exclu la possibilité d'aider spirituellement les humains par le biais d'êtres bienveillants. Cependant, les principes et les lois de la vie céleste doivent être respectés. L'origine de toute existence spirituelle est l'humilité, la modestie et l'impersonnalité envers tous les habitants du ciel et leurs capacités.

De nombreux habitants du ciel se sont volontairement donné pour mission de s'engager avec amour pour le salut de toute la création, sous quelque forme que ce soit.

Ils ont quitté leur patrie céleste, et l'accord entre eux, les habitants du ciel et la divinité était de s'engager à aider afin que les êtres déchus ne puissent atteindre leurs objectifs destructeurs. Car tel était leur objectif initial : ne plus jamais avoir à retourner dans leur patrie céleste. Ils ne voulaient plus accepter la vie céleste uniforme et avaient donc leurs propres idées, qui étaient exactement à l'opposé de ce qui est vécu au ciel dans une harmonie et une égalité absolues entre tous les habitants du ciel. Cependant, leur plan de destruction a été réduit à néant par l'incarnation du Christ en Jésus et par les nombreux croyants qui l'ont accompagné. L'œuvre spirituelle du Christ dans son humanité, Jésus, était exactement le contraire de ce que les hommes révélaient à l'époque. L'exercice et la mise en œuvre de la violence, du pouvoir, de la cupidité, du manque d'amour envers les faibles et les plus faibles de l'époque. La manière dont le pouvoir était exercé à l'époque et dont il l'est encore aujourd'hui joue ici un rôle secondaire. À l'époque, l'incarnation du Christ a privé les puissants de leur richesse et de

l'exercice de leur pouvoir avide. Dès le début, la naissance de Jésus a été une épine dans leur œil spirituel. D'autre part, ses actions ont été complètement mal comprises, car on croyait qu'un nouveau royaume allait être créé. Ces deux courants de pensée reflètent exactement la vie contradictoire du ciel à sept dimensions. Élimination de l'égalité, arrogance, soif de pouvoir, richesse au détriment d'autres personnes. Vénération d'un roi et son élévation sur un trône, pour ensuite faire partie de ses nombreux élus qui ont le droit de rester à ses côtés. Ils occuperaient ainsi une position plus élevée que les autres. Ils appartiendraient désormais au cercle restreint des initiés, auquel tout le monde n'a pas accès. Une telle attitude est toutefois contraire aux principes de vie célestes. Néanmoins, cette soif de pouvoir est restée jusqu'à aujourd'hui parmi les habitants de votre planète et se développe en un ordre mondial incontrôlable, dans lequel seul le pouvoir du plus fort compte. C'est une véritable tragédie qui se déroule actuellement sur votre planète.

Tout ce qui est visible à l'œil nu et invisible trouve son origine dans la création originelle. Cependant, l'être humain, avec ses yeux physiques, n'est pas capable de voir la création spirituelle originelle, même avec les télescopes spatiaux les plus modernes. L'être humain ne sera jamais capable de développer cette capacité. Il ne faut cependant jamais exclure la possibilité d'utiliser l'inspiration divine pour aider les personnes de bonne volonté à

comprendre les liens entre la création spirituelle et la création physique. L'esprit humain ne sera cependant jamais capable de comprendre toute l'étendue de l'être originel. Ce ne sont que de petites gouttes de la création originelle que l'esprit d'amour transmet aux personnes qui aspirent dans leur âme à rechercher inlassablement leur vision spirituelle de la connaissance et l'élargissement de leur conscience. Cela ne les élève en aucune façon au-dessus de leurs semblables. Au plus profond d'eux-mêmes, ils nourrissent le désir de transmettre avec amour et humilité ce qu'ils ont vécu grâce à leur conscience spirituelle et humaine grandissante. C'est ce qu'a fait le Christ dans son humanité, Jésus.

Tout comme la naissance du Christ dans un corps humain physique sous le nom de Jésus n'était pas un hasard, aucune naissance d'un être humain sur votre Terre n'est un hasard. Ni le lieu de naissance ni les parents ne sont le fruit du hasard, comme on le prétend souvent.

On entend très souvent dire qu'aucun être humain ne peut choisir ses parents ou son lieu de naissance. Mais ce n'est pas vrai. Cette opinion largement répandue s'est largement imposée, et beaucoup de gens se contentent de cette explication. Dans toute la création, tant au niveau subtil qu'au niveau grossier, il n'y a jamais de hasard.

Toutes les choses que vous, les humains, pouvez voir à l'œil nu ont leur origine dans et proviennent de la création originelle, à savoir le soleil central originel, le soleil de tous les soleils existants.

Tous les éléments fondamentaux sont contenus en vous sous une forme subtile et l'ont toujours été. Ils contiennent une quantité d'énergie aussi immense et inimaginable que tous les soleils existants de l'univers visible réunis. Cependant, ceux-ci ne peuvent exister sans le soleil de tous les soleils, le soleil central originel. Jusqu'à aujourd'hui, un échange intense d'énergies cosmiques originelles a lieu, mais celles-ci ont été transformées en énergies unipolaires. Invisibles mais bien réels, les soleils de l'univers entier dépendent des énergies du soleil central originel pour leur survie. Votre étoile natale est également en interaction avec le soleil central originel.

Veuillez comprendre que différents thèmes se répètent, car sinon les liens sont difficiles à comprendre.

Les habitants du ciel ont pris et continuent de prendre des décisions importantes afin de s'engager en tant qu'êtres d'aide sur votre Terre. Beaucoup d'entre eux ont assumé différentes tâches qui ont déjà été définies dans le ciel de tous les cieux et convenues avec la divinité. Si ce n'était pas le cas, ils enfreindraient les principes de vie du ciel. Afin de pouvoir accomplir leur mission d'aide sur Terre, ils ont besoin d'un corps physique qui réponde aux exigences requises. L'incarnation d'un corps de lumière ne se produit donc pas spontanément, par hasard. L'incarnation du Christ dans son être humain Jésus n'a pu avoir lieu qu'après que ses parents aient été prêts à l'accueillir. La mère de Jésus n'a été fécondée que par des moyens naturels et humains. La procréation n'aurait jamais pu se faire autrement, comme on l'enseigne souvent. Il n'existe pas d'autre moyen de procréation.

L'enfant s'est développé dans le ventre de sa mère comme n'importe quel autre enfant conçu, sans aucune différence. Ce grand événement était bien connu dans l'au-delà.

Le Christ, premier être créé par les parents originels, a dû suivre le même chemin que toute autre âme lors de son incarnation. Dans un espace intermédiaire entre le ciel et la terre, c'est-à-dire entre le monde céleste subtil et hautement énergétique et le monde grossier. Une incarnation depuis le ciel à sept dimensions dans le corps physique d'un nouveau-né n'aurait pas été possible. Une étape intermédiaire était nécessaire pour transformer les énergies réactives bipolaires cosmiques d'origine en énergies unipolaires inertes, sinon l'incarnation n'aurait pas été possible et une connexion intime avec le corps humain nouveau-né n'aurait pas pu avoir lieu. Comprenez qu'une ampoule telle que vous la connaissez ne peut pas s'allumer avec du courant à haute tension. L'énergie fournie serait incroyablement importante et cette ampoule éclaterait immédiatement. Au moment de la naissance de Jésus, l'incarnation du corps de lumière, c'est-à-dire du corps de l'âme du Christ dans l'être humain Jésus, a eu lieu.

Avec le premier cri du bébé, l'entrée dans le corps nouveau-né était achevée. Le premier flux d'air qui a rempli les poumons du nourrisson, c'est-à-dire le premier élément vital de la Terre, a permis au nourrisson de pousser son premier cri, comme tout autre nouveau-né. À partir de ce moment, cet enfant a dû se développer et grandir comme n'importe quel autre enfant. Il a fallu du temps avant que Jésus ne prenne conscience de sa mission grâce à une connexion intime et sincère avec la divinité. Pour cela, l'environnement et toutes les circonstances associées ont dû être adaptés. De sa naissance à sa mort sur la croix, la vie de Jésus a été constamment menacée. Les êtres déchus ont fait tout ce qui était en leur pouvoir pour empêcher son développement spirituel et mental et, par conséquent, l'élargissement de sa conscience et sa maturité spirituelle. Cette situation n'a pas changé jusqu'à aujourd'hui. Certes, 2000 années terrestres se sont écoulées, mais le développement spirituel des êtres spirituels maléfiques liés à la Terre a également changé, et ils sont devenus plus intelligents avec le temps et se sont adaptés aux conditions terrestres. Ils connaissent et reconnaissent très bien les points faibles des êtres humains afin de les influencer négativement de toutes les manières possibles. Grâce à leurs réincarnations répétées et aux expériences qu'ils ont accumulées au cours de leur vie terrestre, ils savent exactement où ils doivent agir pour influencer de nombreuses personnes selon leur volonté. Il n'est que partiellement vrai que l'être humain sur Terre dispose d'un libre arbitre.

Pour échapper autant que possible à l'influence de ces esprits malveillants, vous devez établir une connexion intime et sincère avec la divinité par le biais de votre âme.

Ne laissez pas entrer les pensées étranges et négatives et repoussez-les. Une fois qu'elles se sont installées dans votre cerveau, il n'est pas facile de s'en débarrasser. Rejetez-les en vous disant consciemment : « Disparaisssez d'où vous venez, je ne veux pas de vous. » Vous sentirez alors en vous que vous vous sentez mieux et un soulagement s'installe.

Malheureusement, beaucoup de gens sont contrôlés par de telles âmes malveillantes sans en être conscients.

Ils croient agir selon leur libre arbitre et en sont fiers, mais ce n'est pas le cas.

Vous comprenez que la naissance d'un être humain n'est pas le fruit du hasard, mais qu'elle est planifiée à l'avance. Cela signifie que grâce à ses incarnations antérieures, l'être humain a stocké toutes les informations issues de ses expériences de vie dans son subconscient, c'est-à-dire dans les cellules de son corps, et que celles-ci y restent toute sa vie, même si elles ne sont pas actives dans sa conscience, c'est-à-dire dans son esprit. Lorsque l'âme se sépare de l'être humain mourant, ces informations sont transférées à l'âme et restent intégrées dans l'au-delà, où le lieu de séjour de l'âme est déterminé en fonction de son niveau d'évolution. Il peut parfois être très difficile pour l'âme d'opérer un changement et de reconnaître que la vie qu'elle a menée pendant son séjour sur Terre a lourdement pesé sur son âme. Aux expériences de vie s'ajoutent les prédispositions héréditaires ou les précharges des générations précédentes de la famille. Comprenez bien qu'il ne s'agit pas d'un reproche, mais d'une loi de la vie sur votre planète. Vous parlez beaucoup d'héritage et d'héritiers, mais beaucoup de gens ne sont pas conscients que selon vos lois, ce ne sont pas seulement les biens terrestres qui sont hérités, mais aussi les différentes prédispositions et talents de vos ancêtres.

Selon la prédisposition de l'âme qui est entrée dans l'éternité, elle souhaite renaître avec ces prédispositions et ces souvenirs qui lui ont été transmis auparavant par l'être humain. Pour cela, il faut les bons parents au bon endroit. Parfois, une union entre deux personnes est délibérément provoquée, sachant qu'après la conception, un nouvel être humain naîtra avec toutes les caractéristiques nécessaires qui lui ont déjà été transmises par ses parents, et que toutes les conditions pour une nouvelle vie sur Terre sont ainsi réunies. Certains couples de parents sont très surpris que leur enfant présente à la naissance divers talents et capacités qui se manifestent très tôt. Ceux-ci peuvent bien sûr être très positifs et servir le bien-être de leurs semblables. Malheureusement, le contraire peut également se produire et, malgré tous les efforts des parents, le développement de l'enfant peut ne pas être très positif. Ces parents se tourmentent généralement avec des reproches qui ne sont pas appropriés ici. Comprenez bien qu'en tant que parents attentionnés et responsables, vous ne pouvez pas préprogrammer la vie de vos enfants. Il peut néanmoins arriver que votre enfant prenne une direction dans la vie qui ne vous plaît pas

et vous attriste. Vous vous demandez alors : « Qu'avons-nous fait de mal ? ». Bien sûr, les relations familiales peuvent jouer un rôle, mais en fin de compte, vous n'avez plus aucune influence sur ce qui a été donné à l'être humain lors de l'incarnation de son âme. Il est parfois très tragique et triste de voir des parents se détruire eux-mêmes à cause du mode de vie de leurs enfants. Mais vous devez savoir que vous ne pouvez pas connaître les fardeaux que l'âme de l'enfant portait déjà lors de son incarnation. Néanmoins, vous avez toujours la merveilleuse possibilité d'être un grand soutien et une aide pour vos enfants grâce à une connexion intime et sincère avec Dieu, afin que les informations antérieures que l'âme a apportées et qui ont été transmises au corps puissent être effacées. Dans l'utérus, le cordon ombilical reliait l'enfant en développement à la mère ; après la naissance, il est le lien qui relie

l'âme au corps physique tout au long de sa vie. Malheureusement, la plupart des êtres humains ne sont plus conscients de leurs origines merveilleuses. Ils se sentent très à l'aise sur Terre et croient à tort qu'ils doivent faire l'expérience de tout ce que la vie terrestre leur offre, oubliant ainsi l'élargissement de leur conscience et la maturité spirituelle et mentale qui leur permettraient de retourner directement dans leur patrie céleste. Au lieu de cela, ils acceptent le détour impitoyable d'innombrables réincarnations. Cependant, de nombreuses personnes bienveillantes et généreuses ressentent en elles le désir d'évoluer spirituellement, car elles ne supportent pas bien le monde tel qu'il est et se disent qu'il doit y avoir plus que cette courte vie terrestre. Cela vient du fait que, malgré leurs nombreuses réincarnations et leurs nombreuses expériences de vie, leur profond désir de connaissance sincère de soi n'a jamais disparu. Elles nourrissent en elles le désir d'aider les autres d'une manière ou d'une autre. Elles ont accepté une mission d'aide et ne peuvent agir autrement, mais cela rend parfois leur vie très difficile. Pour le bien de ces personnes, l'Esprit de Dieu offre à vous, êtres bienveillants et sincères, la possibilité d'acquérir progressivement des connaissances sur la nature de tout ce qui existe, et ce par l'intermédiaire de messagers qui n'ont pas accepté cette mission parce qu'ils étaient des êtres particulièrement honorables, mais parce qu'ils ont volontairement accepté cette tâche en accord avec les habitants du ciel, le Christ et la divinité bien-aimée. Cependant, le chemin sur Terre doit également être préparé pour le corps de lumière d'un messager. Il est soumis exactement aux mêmes lois d'incarnation que tout autre être humain. Cependant, sa mission en tant que messager est déjà connue des êtres déchus, qui font tout leur possible pour contrecarrer sa future mission. Ce messager a dû vivre cela à plusieurs reprises, mais pendant longtemps, il n'a pas pu en comprendre le contexte. La conscience du messager a dû se développer progressivement. Comprenez bien que la vie d'un messager n'est en aucun cas une vie déplorable, mais un messager céleste prend sa mission au sérieux et doit toujours veiller à reconnaître une certaine gravité dans sa vie. Il n'est pas triste, mais sérieux dans son travail et très vigilant. L'Esprit de Dieu souhaite que vous, qui avez un bon cœur, grandissiez progressivement dans la connaissance de la vie céleste, libre et indépendante, et que vous continuiez à suivre votre chemin vers votre patrie.

Dans l'amour de Dieu